



Überqueren Sie mit Arqueoroutes die Straße von Gibraltar! Vor Ihnen liegt eine neue Route, eine neue Art zu reisen. Um Ihre Reise zu einem einmaligen Erlebnis werden zu lassen, werden nun archäologische Sahara-Expeditionen weitab von kommerziellen touristischen Rundfahrten veranstaltet.

Unser Objekt der Begierde sind die Felsgravuren im Tal von Tamanart und die Felsgemälde der Region Tan-Tan im Süden von Marokko inmitten der Sahara, wo die Amazigh-Kultur fortlebt.

Seit fünf Jahren führt ein spanisches Archäologenteam der UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) in Zusammenarbeit mit einer marrokanischen Arbeitsgruppe unter der gemeinsamen Leitung von Dr. Marti MAS CORNELLÁ auf spanischer und Dr. Abdelkhalek LEMJIDI auf marrokanischer Seite in diesem wissenschaftlichen Feld Untersuchungen durch – sowohl zu den Felsgravuren von Tamanart als auch zu den Felsmalereien von Tan-Tan. Die Ergebnisse werden 2017 veröffentlicht, was gewiss für die ein oder andere Überraschung sorgen wird. Eines können wir vorwegnehmen: Diese prähistorischen Fundplätze werden die bisher bedeutsamsten in ganz Marokko sein!

Unser Ziel ist es, die Teilnahme an unserer archäologischen Expedition so einfach wie möglich zu gestalten – ein wahrhaftes Abenteuer von über 3000 km Reiseroute mit Algeciras (Spanien) als Ausgangspunkt. Nachdem wir einen Küstenabschnitt des marokkanischen Atlantiks durchquert haben, gelangen wir in die Wüste Sahara.

Werden Sie Teil unseres Teams (vielleicht muss das Allradfahrzeug von Zeit zu Zeit angeschoben oder mit der Schaufel freigegeben werden)! Unser Konvoi wird sich aus sieben Fahrzeugen mit 4x4-Antrieb zusammensetzen (in welchen pro Fahrzeug außer dem Fahrer jeweils drei Insassen mitreisen), in Begleitung von fachkundigem Personal, um medizinische Versorgung zu gewährleisten und mechanische Reparaturen durchzuführen.

Da es sich bei der Expedition um ein All-inclusive-Angebot handelt, können Sie ohne einen einzigen Dirham (marokkanische Währung) in der Tasche mit uns reisen (Überfahrt der Straße von Gibraltar, Abwicklung und Zollgebühren, Kost und Logis mit Frühstück, Mittag- und Abendessen sowie Getränken).

SPÜREN SIE DAS ABENTEUER, DENN ES IST EIN ABENTEUER!!!